

## Ecole Antoine de Ruffi

21 mars 2022

Les élèves des trois classes de CE2 de l'école Antoine de Ruffi m'ont rencontré le 21 mars. Intrigués, ils m'ont vu gravir les escaliers de leur école pendant la récréation, portée par plusieurs de leurs professeures. Je me suis réfugiée dans la salle polyvalente où j'ai passé le reste de la journée avec les élèves.

On leur a d'abord expliqué qui j'étais, d'où je venais et ils se sont petit à petit familiarisés avec moi....même si on m'a traité plusieurs fois de « gros ver de terre bleu » !

Ils ont ensuite imaginé en groupe comment ils allaient pouvoir me faire danser...ce qui n'est pas si simple, je ne suis pas aussi souple et flexible qu'il n'y paraît et je ne me laisse pas plier dans tous les sens !

# ROPE

## Ecole Antoine de Ruffi

21 mars 2022

A l'intérieur, il n'est donc parfois pas simple de me déplacer mais les élèves ont réussi à me mettre en mouvement. Ils m'ont mis dans des positions originales comme la spirale et m'ont permis de faire des vagues, des zigzags, des demi-tours...

En me portant sur l'épaule, ils m'ont fait faire des tours de la salle polyvalente à des rythmes différents. Cela a nécessité beaucoup d'écoute et de coordination, ce qui n'est pas évident mais tous les élèves étaient très impliqués. Grâce à eux, j'ai beaucoup (et bien !) dansé ce jour-là.

Merci aux élèves et aux enseignantes !